

Wolfgang Kassubek von der Stadt geehrt



Unter den Gästen war neben Claus Bebersdorf (Mitglied im Sportausschuss der Stadt) und Norbert Lukas (1. Vorsitzender) noch ein 2000er zu finden:

Florian Fischer wurde für seine Erfolge beim Aquaball ausgezeichnet!

Rainer Oechslein (mit Bayern Dritter bei der Deutschen Ländermeisterschaft der Senioren) war leider verhindert.

Am 23. November 2012 fand im Konferenzzentrum auf der Maininsel wieder die Schweinfurter Sportgala im würdigen Rahmen statt.

Unter den Geehrten fand sich auch **Wolfgang Kassubek** wieder. Bereits seit 1977 stellt er sich ununterbrochen dem Vereinsschach zur Verfügung!

Zunächst war er Jugend- und Schülerleiter bei Franken Schweinfurt, seit 1995 dann Kassier. Dieses Amt übt er seit der Fusion mit dem Schachklub 1893 im Jahre 2000 beim heutigen Schachklub Schweinfurt 2000 e.V. aus ☺.

Darüber hinaus ist er nun schon 35 Jahre durchgehend im Jugendtraining aktiv. Dazu ist er seit 2006 Schatzmeister des Unterfränkischen Schachverbandes.

Als verdiente Anerkennung bekam er nun die „**Bronzene Stadtplakette**“ der Stadt Schweinfurt verliehen. Herzlichen Glückwunsch! Und ein ganz dickes Dankeschön ☺

